



Dr. Alberto Dibbern

Médico Veterinario, recibido en la Universidad Nacional de La Plata, en la cual se desempeñó durante más de 40 años como profesor, cargo que también desempeñó en la Facultad de Veterinaria de la Universidad Nacional del Centro.

Ocupó cargos de gestión universitaria, como Decano de la Facultad de Cs Veterinarias de la UNLP, Vicepresidente de la UNLP y Presidente de la Universidad Nacional de La Plata.

Durante su carrera académica y de gestión universitaria, fue co-director del Proyecto de Investigación en Salud Animal JICA (Japón) – FCV UNLP, presidió el CIN, ocupó un lugar en el Directorio del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA).

Fue Presidente del Consejo de Administración de IESALC-UNESCO, miembro y vicepresidente de CONEAU.

Participó en numerosos eventos científicos y académicos como ponente.

Se desempeñó como Miembro del Consejo Asesor Internacional de Universia.

Se desempeñó como Secretario de Políticas Universitarias de la Nación durante el periodo 2006-2012.

Recibió el Doctorado Honoris Causa de la Universidad Nacional de Santiago del Estero.

La República Federal de Alemania en 2012 le otorgó la Gran Cruz del Mérito con Estrella de Mérito por su labor académica entre Argentina y Alemania.

Actualmente es Secretario Ejecutivo del Sistema Iberoamericano de Aseguramiento de la Calidad para la Educación Superior (SIACES) organismo asociado de la Secretaria General Iberoamericana (SEGIB). Consultor de la CONEAU. Asesor UADE y Consultor de numerosas universidades nacionales y del extranjero.



Dra. Sonia Marta Mora Escalante

Expresidenta, Consejo Nacional de Acreditación del SINAES - Costa Rica



Experta en Educación Superior. Fue Ministra de Educación Pública de Costa Rica (2014-2018) y Embajadora de la República de Costa Rica en Francia (2018-2022), así como Embajadora Representante Permanente de la República de Costa Rica ante la UNESCO en París (2020-2022).

En el 2013 formó parte del Consejo Director de la red internacional de acreditación INQAAHE y del Consejo Asesor de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) de España. En febrero del 2008 ingresó al Consejo Nacional de Acreditación (CNA), cuerpo directivo del Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior. Ejerció como Vicepresidenta del CNA entre el 2008-2013. En el periodo 2013-2014 asumió la Presidencia.

Entre 2001 y 2004 fue Vicepresidenta para América Central de la Organización Universitaria Interamericana, (OUI) y Coordinadora del Espacio Interamericano de Mujeres líderes de la Educación Superior, (EMULIES) de esa misma organización (2010-2014). En ese ámbito promovió el liderazgo de las mujeres en la academia y la formación de mujeres jóvenes para los puestos de conducción universitaria.

Fungió como Rectora de la Universidad Nacional entre el 2000 y el 2005.

En el marco del reconocido Programa Fulbright fue investigadora invitada en la Universidad de Pittsburgh, Pennsylvania (1987).

Tiene una destacada trayectoria como conferencista internacional en los ámbitos de la educación, la calidad de la educación superior, el liderazgo de las mujeres en la academia y el estudio sociocrítico de la producción cultural, en particular de América Latina.

En 2020 fue distinguida en París con la Orden de la Legión de honor en grado de Officier, prestigiosa condecoración que confiere la República francesa. En 2006 recibió la Medalla de la Orden de las Palmas académicas, por parte del Gobierno de Francia, y en 2015 el Premio EMULIES: Género y liderazgo en la educación superior, de la Organización Universitaria Interamericana, OUI.

Tiene un doctorado en Letras por la Universidad de Montpellier, Francia.

